

# News Release

## Polri Peduli Budaya Literasi, Polda Papua Salurkan Buku pendidikan dan Kitab Suci Untuk Umat Hindu di Keerom

Achmad Sarjono - [PAPUA.NEWSRELEASE.ID](http://PAPUA.NEWSRELEASE.ID)

Sep 11, 2023 - 20:41



JAYAPURA – Sebagai upaya untuk memperluas budaya literasi dan pendidikan oleh Kepolisian Republik Indonesia (Polri) di seluruh pelosok negeri, Polda Papua melalui Polres Keerom melaksanakan program "Polri Peduli Budaya Literasi" di Pura Giri Natha, Arso 10, Kabupaten Keerom, pada Kamis 31 Agustus 2023.

Kegiatan berupa pendistribusian buku-buku pendidikan dan kitab suci Weda kepada masyarakat setempat ini merupakan wujud nyata dari komitmen Polri dalam meningkatkan pendidikan dan literasi di berbagai wilayah, termasuk yang terpencil.

Kegiatan tersebut turut dihadiri oleh sejumlah pejabat, di antaranya Kabag SDM Polres Keerom AKP I Ketut Arnaya, PS. Kasatbinmas Polres Jayapura Iptu Made Ambo Arjana dan staf Ro SDM Polda Papua.

Rombongan yang tiba di lokasi kegiatan dan disambut dengan hangat oleh umat Agama Hindu Pura Giri Natha. Dimana umat hindu hadir untuk menyaksikan momen penting ini yang bertujuan untuk

kegiatan dimulai dengan sambutan dari Karo SDM Polda Papua, Kombes Pol I Wayan Gede Ardana, S.I.K., M.Si., yang diwakili oleh Kabag SDM Polres Keerom, AKP I Ketut Arnaya. Dalam sambutannya, dirinya menggarisbawahi pentingnya budaya literasi sebagai pondasi perkembangan suatu bangsa.

“Budaya literasi adalah kunci perkembangan bangsa, dan kami berharap upaya ini akan memberikan manfaat besar bagi masyarakat Keerom khususnya umat hindu,” ucapnya.

Selanjutnya, Ketua Pasraman Nyoman Swastika, memberikan sambutan sekaligus ucapan terima kasih atas kehadiran dan dukungan Polri dalam upaya memajukan literasi dan pendidikan di masyarakat setempat.

Kegiatan ditutup dengan penyerahan buku pelajaran dan bacaan anak-anak sebanyak 200 serta kitab suci Weda sebanyak 100 oleh Kabag SDM Polres Keerom, AKP I Ketut Arnaya kepada Ketua Pasraman Nyoman Swastika. (\*)